

## La UGR y el Madoc lideran un curso sobre soluciones interculturales a crisis

Las jornadas, que arrancaron el lunes, se clausuran hoy con varias ponencias y una mesa redonda

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 18.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La Universidad de Granada (UGR) y el Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc) clausuran hoy un curso que, bajo el título *La conciencia intercultural en la resolución de la crisis y conflictos*, ha analizado desde el pasado lunes las claves de este concepto desde un punto de vista multidisciplinar. Un numeroso grupo de especialistas han analizado qué elementos y dimensiones comprende esta conciencia intercultural, cómo se genera y cómo se aplica o qué dificultades encuentra.



Magdalena Trillo, directora de Granada Hoy, moderó una de las mesas.

Así, en la jornada de ayer, participaron Pablo Yuste, Mariém Durán, Jaime Domínguez y Humberto Trujillo, que ofrecieron sus ponencias y participaron en una mesa redonda moderada por Magdalena Trillo, directora de **Granada Hoy**. Para la clausura está prevista la asistencia de José María Treviño, Ángel Guinea, Emilio Sánchez de Rojas, Jorge Manso, Gloria de Pascual y Teresa Fernández.

0 comentarios 0 votos



### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**Liquidación  
¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



**FIESTAS DEL CORPUS 2009**  
 Toda la información del Corpus de Granada 2009

**ENCUESTA**

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1434 personas

0 0